

**„Selbst mit Müll kann ich modeln!“  
Vom Ludwigshafener Verein für Jugendhilfe**



Zusammen mit über 100 engagierten Personen (Bürgermeister Hans Dieter Schneider, VertreterInnen zahlreicher Vereine, Parteien und Initiativen wie der Bürgerstiftung Mutterstadt, BürgerInnen und BewohnerInnen der „Low-Cost-Häuser“) befreite die Wohngruppe Mutterstadt im Rahmen der jährlichen Müllsammelaktion „Sauberes Mutterstadt“ der Gemeindeverwaltung am Samstag, den 9. April 2016, den Gemeindewald, Floßbach und angrenzende Straßen von Abfall.

Die anstrengende Arbeit machte den Jugendlichen Spaß und brachte sie zum Nachdenken, zumal sie selbst damit in Berührung kamen, wie Unmengen an Müll gedankenlos in der Natur entsorgt werden. An der Walderholungsstätte gab es zum Abschluss der Aktion einen Imbiss, bei dem man ins Gespräch kam und den anstrengenden Vormittag gemütlich ausklingen ließ.

*(Amtsblatt vom 28. April 2016)*